

## Lembar Persembahan

Segala puji dan syukur kepada Allah SWT, karena hanya dengan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Penulis bersyukur tugas akhir ini dapat terselesaikan walau banyak hambatan dalam penyusunannya, namun hal itu dapat dilewati dengan dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Dalam penyusunan Tugas Akhir ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah memberi dukungan dan membantu :

1. Terima kasih kepada kedua pembimbing penulis, ibu Angelina Prima Kurniati, S.T, M.T, dan bapak Alfian Akbar Gozali, S.T, yang selalu bersedia memberikan bimbingan, pencerahan dan arahan selama penyusunan tugas akhir penulis. Semoga ibu dan bapak panjang umur, sehat, bahagia, dan sukses selalu.
2. Terima kasih kepada responden yang telah sempat meluangkan waktunya sebagai tenaga ahli. Terima kasih kepada kak Adriani Puspita Sari, S.pd, ibu Andi Darmawati S.Pd, dan bapak Rusdiyadi, S.Pd.
3. Bapak penulis, Drs. H. Abd. Aziz Mekka. Terima kasih atas kasih sayang, kesabaran, serta perjuangan dan pengorbanan yang tidak bisa terukur jumlahnya yang harus bapak lalui semasa hidup demi pendidikan penulis. Terima kasih atas semua doa dan tahajjud yang selalu bapak haturkan kepada-Nya untuk penulis. Tugas akhir dan kelulusan ini adalah salah satu bukti penulis kepada bapak, bahwa perjuangan bapak selama hidup tidak penulis sia-siakan. Amanah dan harapan bapak kepada penulis tidak pernah penulis abaikan. Namun, penulis masih akan berjuang, menjadi jembatan yang kelak mengantarkan bapak ke golongan orang-orang beruntung di akhirat. Semoga kita kembali dipertemukan Allah di Surga Firdaus-Nya, amin.
4. Ibu penulis, Hj. Hasniaty. Mama super yang mengambil alih semua peran bapak, mama yang selalu tegar, ceria, dan seru diajak ngobrol. *Ayo ma, habis ini kita jalan-jalan ke Mesir liat piramida!*
5. Terima kasih kepada saudara-saudara penulis, Ahmad Alauddin Aziz, Isna Rasdianah Aziz, Muh. Yunus Aziz, dan Ahmad Tirmidzy Aziz, terima kasih atas dukungannya kepada penulis, terima kasih telah menjadi saudara yang unik-unik, ceria, kompak, ramai, dan menyenangkan.
6. Terima kasih kepada pihak yang menjadi pembimbing non-formal, pihak yang meluangkan waktunya untuk ditanya, dimintai pendapat, konsultasi, berbagi, pihak yang membantu 'jadinya' tugas akhir ini. Makasih banyak pembimbing ketiga, kak Abe. *The most kece Suparjo ever!* Terima kasih juga kepada pembimbing keempat, pembimbing super galau. Makasih Septian, *semoga langgeng sama si 'itu'*.

7. Terima kasih buat sahabat, saudara, adik, teman gila, teman daerah paling markotop sedunia, Isma Ramadhani, yang selalu membantu merecoki hidup penulis hahaha. *Cepat mko juga kerja TA-mu, majjama, nappa botting haha.*
8. Terima kasih buat geng Riverside Girl, Kima, Fitri, Citra, dan anak dua cewek Andalas, Bojes & Ani. Makasih yah sudah jadi teman main, teman cerita, teman haha-hihi. Mari segera kita realisasikan foto ‘seru’ itu. Terima kasih buat cowo Andalas Telkom, khususnya kosan ojek, Iyul, Abdul, Otek, Mamang, plus Awi. Makasih atas semua kebaikannya. Makasih karena selalu ada kalian jika kepenatan sudah merajai otak dan sum-sum tulang belakang ☺
9. Terima kasih buat Summary Team, Ajet dan Erwin, yang menjadi teman seperjuangan mengejar matahari ini. Terima kasih yah atas semangat kalian, terima kasih sudah menjadi teman bersandar dan teman mendaki gunung Tugas Akhir. Semoga kalian sukses selalu, semoga kita nanti berjumpa kembali dengan kondisi yang lebih baik. *Ingat reunion di Paris!* Terima kasih juga sama geng 3,5 yang lain, yang menjadi penyemangat dan motivasi untuk mengerjakan TA ini, kima, ayu, shelby, natya, dan nisa.
10. Terima kasih yang super banyak untuk geng DMC, ah kalian teman yang sangat menyenangkan. Makasih sudah menjadi tempat pelepas penat, makasih sudah memberi banyak inspirasi, makasih buat semua makanan enak yang selalu ada haha. Makasih aslab-asris Adib, Ayu, couple Doni-Shelby, Alif, Ajet. Makasi buat dewa, tuan, dan kaka-kaka DMC yang luar biasa inspiratif, dewa Arga, tuan Ucup, tuan Doni, tuan ega, tuan Ahkam, tuan Abe, kak Ade, kak Farid, kak Esty, kak Tami, kak Monic, kak Tia. Makasih buat teman-teman angkatan yang juga sedang berjuang dengan TA-nya, Tusty, Lia, Galih, Lia, semangat temans! Makasih juga buat adik-adik DMC yang sering main ke lab, Danu, Ibo, Bangun, Elly, Wiwi, Arum.
11. Terima kasih untuk semua pihak yang telah membantu penulis namun namanya tidak dapat dituliskan satu-persatu. Terima kasih atas bantuan kalian semua, saya tidak bisa membalas kalian semua, cukuplah Allah yang tau dan membalasnya dengan yang lebih baik. Amin.

Bandung, 22 Januari 2014

Penulis